
ПРОТОКОЛ № 4/17
Голосования Общественного Совета 
Акционерного общества «Юграавиа»

г.Ханты-Мансийск «03» июля 2017 год

Место проведения заседания: г.Ханты-Мансийск, Аэропорт.

Форма проведения заседания: совместное присутствие.
Присутствовали: Члены Общественного совета АО «Юграавиа»: инженер по качеству 
ГСМ АО «Юграавиа» Донец Г.А., начальник смены ИАС АО «Юграавиа» Антонов С.В.

Кворум для проведения собрания имеется.

Вопросы, вынесенные на обсуждение и голосование:
1. Рассмотрение отчетов о проведенных АО «Юграавиа» закупках за первое 

полугодие 2017 года.

По 1 вопросу о рассмотрении отчетов о проведенных АО «Юграавиа» закупках за 
первое полугодие 2017 года.

Вопрос поставлен на голосование: признать на основании предоставленных отчетов 
закупочную деятельность АО «Юграавиа» соответствующей нормам действующего 
законодательства и «Положения о закупках АО «Юграавиа».

ГОЛОСОВАЛИ:
«ЗА» - единогласно 
«ПРОТИВ» - нет 
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет

РЕШИЛИ:
Признать на основании предоставленных отчетов закупочную деятельность АО 
«Юграавиа» соответствующей нормам действующего законодательства и «Положения о 
закупках АО «Юграавиа».

Председатель Общественного совета

/Г.А.Донец/

.В.Антонов/

Секретарь Общественного совета


